
 

 

お別れ大会がありました。今回はバドミントン編です 

   

                                

        

 

 

                                   

部活動お別れ大会 ～サッカー編 

 シャトルの速さは新幹線並みとかそれ以上と

か・・・。集中力と動きで予測する判断力も重要です。 
 周囲に多くの部員が試合の行

方を見守っています。 

 日頃の成長を確認したり、自

分の課題の参考にしたりと真面

目に見入っていました。 

 ラリーだけでなく、間があ

る時間も緊張感が伝わってき

ます。作戦を考えてサーブの

動きにうつっているのかもし

れません。 

 男女関係なく、

試合の様子を見て

います。７年生に

とっては、自分た

ちの未来と重ねて

の見学時間になっ

たと思います。 

 


